

環境建設委員会での質疑

6月27日(木)と28日(金)、香川県議会6月定例会環境建設委員会が開かれ、下記の4項目について質疑しました。

1. アスベスト対策
2. 野生鳥獣への餌やり
3. 空港連絡道路
4. 砂防ダム管理

空港連絡道路のこれから

空港連絡道路は私たち香東校区の住民にとって重要な幹線道路です。

空港連絡道路の今後について質疑しました。

【川岡交差点から南側、岡本町内における着工見込みと整備の内容は？】

香南町の高架区間に引き続き、切れ目なく工事が行えるよう、**今年度から測量・設計に着手**することとしている。

岡本町内における整備内容については、**県道岡本香川線とその南側の高松市道岡本川部線の2箇所を立体交差する高架橋を計画**しており、それ以外の区間については、今ある県道を拡幅しながらの平面構造での計画となっている。

【暫定供用されている中間工区の後は？】

暫定供用により、空港に向けたスムーズなルートが確保され、定時性の向上など、一定の効果があったと考えるが、もともとは、高架の道路として計画され、その整備に必要な用地として買収していることから、平面道路での暫定的な整備により、未利用となっている土地が残っている状況である。

未利用の土地については、今後、高架道路等の整備を進めていくこととなるが、**空港へのアクセスをより一層向上させる観点から、委員ご指摘の高松西インターチェンジとの接続も含めて、どういった整備がより有効な手段であるか検討**してまいりたい。



(6月定例会環境建設委員会での質疑)

県政報告会

日時:8月10日(土)
午前10時30分～
場所:円座コミュニティセンター

お困りごとをお知らせください

生活をされる中、何かお困りごとがありましたら、ご遠慮なく、お気軽にお知らせください。

とみの和憲ホットライン(携帯電話)
090-3461-3219

ポスター掲示にご協力ください

ご自宅などにポスターを掲示して頂けませんでしょうか。よろしくお願いいたします。

